

RUIDO SILENCIOSO

Siento que la vida se me escapa de las manos.
Siento que este ansia maliciosa hace que ya no seamos hermanos,
mientras sigues la escalada,
hacia una cumbre nevada;
donde nada es cálido,
donde el hielo, muralla tenebrosa
hace que nuestros corazones alcancen
la metamorfosis dura y fría de la roca
y que nuestras almas puras
se separen y distancien
sin tan siquiera un adios.
Es duro y triste,
ya lo sé,
pero es la cruda realidad,
realidad de la que muchos quieren escapar;
!pero es inútil,
no hay manera!
Mientras haya gente cruel,
gente que por alcanzar el poder,
posterga a sus semejantes,
seguirá habiendo dolor,
seguirá existiendo el hambre.
Seguirá viviendo gente,
blanca, o de color;
que sufra las consecuencias
de este mundo sin amor.